

協力員を1400人に 委嘱

…第2回社会教育推進大会で…

第2回社会教育推進大会（会長斎藤市長）が、11月7日、吉原市民会館で約100人が参加して開かれました。

大会は、斎藤市長の「青年団、婦人会などが中心となり、市民ぐるみの暴力追放運動が行なわれています。富士市を住みよい『町』にするため、みんなでこの運動を根強くつづけていきましょう」とあいさつ。ついで、長年青少年の健全育成につくしてきた米山務さん（泉町）と鈴木道春さん（浮島）に感謝状を贈りました。

さらに、暴力追放・不良化防止運動をおしすすめるため、協力員（モニター）1,400人の委嘱を行ないました。この協力員は、補導委員、社会教育委員、企業関係、PTAなどの関係者にお願いして情報の収集を行ない警察や補導センターと連絡

をとり、運動の普及につとめます。

このあと鈴木清一副会長（町内会長）が大会宣言を行ない、新しいこころみとして「パネル討議」を行ないました。

パネル討議は、加藤雅巳青年代代表（穴原町3）、杉山栄母親代表（上五貫島）、菊池継男父親代表（鈴川町1）、渡辺長平学校代表（一中校長）、小山光孝行政代表（社会教育課長）がでて「青少年の健全育成と明るい家庭づくり」をテーマに討議を行ないました。また斎藤市長、渡辺教育長、川崎警察署長も助言者として討議に加わり、会場からも質問がだされるなど、活発に意見が交わされました。

【写真は活発に意見が交わされたパネル討議】



観光写真コンクール の作品を募集

…申込みは市商工課へ…

市商工課は、第3回富士市観光写真コンクールの作品を募集しています。名勝旧蹟、年中行事、特産品など富士市を全国に紹介する優秀な作品をおよせください。

■おもな被写体

富士山、愛鷹山、田子の浦港、富士川、浮島沼、表富士周遊道路、東名高速道路、大崩の滝、実相寺、曾我兄弟の墓

雁堤、竹取塚、浅間古墳、琴平古墳、伊勢塚古墳、富知六所浅間神社クスノキ、永源寺シダレザクラ、富士まつり祇園祭、甲子神社祭、毘沙門天祭、神明宮神楽、各種観光行事、特産品、商店街スナップなど

■募集作品の種類

- 第1部 黒白（四ツ切）
- 第2部 カラー（スライドまたはプリントキヤビニ以上）

■応募の注意

- 作品は未発表のものに限ります
- 作品には画題、撮影地、撮影日、住所、氏名、年齢、勤務先、撮影データを記入した応募票をつける



7カ所に案内板を つくる

…大淵青春友の会が…

大淵青春友の会（加藤雅己会長）は大淵地区の7カ所に案内板をつくりました。

この案内板は会員が自分たちの手でつくったもので、道路案内とともに地区住民の家まで入れた立派なものです。

大淵青春友の会は会員約100人で新しい仲間づくりを目的に、講習会やレクリエーションなどを行ない活動を行なっています。

【写真は大淵2小入口に立てられた案内板】

給与支払報告書などの説明会を

富士税務署は、給与支払報告書や法定調書などの説明会を開きます。

- 12月2日 市民会館 9時～12時、13時～16時
- 12月3日 文化センター 9時～12時、13時～16時
- 12月4日 鷹岡公民館 13時～16時

山火事に注意しよう

これから寒さが厳しくなるとともに山火事が多くなります。行楽、山仕事、狩猟などで山へ行くときはタバコやたき火の始末をしつかりしてください。森林を守るためにひとりひとりが「火」の始末に十分注意してください。